



Buscan reducir urnas en elección judicial

REFORMA / STAFF

La cantidad de urnas que se instalarán en la próxima elección judicial podría reducirse para eficientar el costo de los comicios, dijo ayer la presidenta de la Comisión de Presupuesto en la Cámara de Diputados, Merilyn Gómez.

“Evaluamos que en vez de ser seis urnas, ocho urnas, podría ser una sola urna donde el distinto papel, de distinto color, atiende a las candidaturas que va a haber”, apuntó en entrevista con Grupo REFORMA.

Sin embargo, la morenista apuntó que de lo que acuerden, el INE tendrá que garantizar que la elección será eficiente y segura, ya que la mayoría legislativa mantiene su propuesta de que el gasto no exceda los 9 mil millones de pesos.

También adelantó que será el próximo lunes cuando establezcan el monto final.

El diputado priista, Yericó Abramo Masso, aseguró que, en caso de que se instalen centros de votación en lugar de casillas, se tendrían elecciones de estructura y no de la ciudadanía.

“Nosotros creemos que debe ser una elección ciudadana, donde los ciudadanos vayan con total libertad y transparencia a emitir su voto cuando ellos quieran, a la hora que quieran y no solamente los interesados”, declaró.

Mientras tanto, el presi-

dente de la Comisión Temporal del INE, Jorge Montaña, se reunió con Maribel Aguilera, directora de los Talleres Gráficos de México, para analizar los requerimientos, costos y tiempo de producción de las boletas para la elección de Jueces, Magistrados y Ministros.

Antier, las consejeras Rita Bell López y Norma de la Cruz, acudieron a San Lázaro para defender los 13 mil millones de pesos solicitados para el proceso, pues aseguraron que no son un capricho, sino una cuestión de valía.

“¿Cuánto cuesta la legitimidad de una elección judicial?”, cuestionó De la Cruz.



Posturas ante recorte



“Evaluamos que en vez de ser ocho urnas podría ser una sola donde el distinto papel, de distinto color, atiende a las candidaturas”.

Merilyn Gómez Pozos
Diputada morenista

“Creemos que debe ser una elección ciudadana, donde vayan con total libertad y transparencia a emitir su voto”.

Yerico Abramo Masso
Diputado priista

